
 

【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（全体会） 担当：予算審査特別委員会委員 
  

・開 催 日 時：令和４年５月２２日（日） 午前１０時から～午前１１時３０分 
・場 所：煉瓦館 コットンホール  ・参加者数：４人（男２人・女２人）、 

・担当議員名：二見裕子（議長・挨拶）、田中圭介（委員長・報告）、 

       田中豊一（副委員長・司会）、矢野正憲（報告） 

江川慶子（写真）、浦川佳浩（記録）、大林隆昭（記録） 

・手話通訳 ：シュワＫ ２名 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

 質問 下水道料金の支払いが出来ない家庭もある。どの様な対応をしていくのか？ 

 回答 受益者負担として一定のご負担はお願いしたいが、議会から行政に対し、下 

水道事業会計の利益から負担軽減を求める手法もある。 

一方、布設替えの費用や新たに設置する箇所等で費用は今後益々膨れる事 

が予想される為、ご理解をお願いしたい。 

 

 質問 長池オアシス公園を管理するにあたり、長年飼い犬等による糞尿による被害に困 

っている。議会として何か対応できないか？ 

回答 まずは動物愛護団体や飼い主が集まるイベント等で、飼い主のマナー向上に 

繋がる取り組みを連携して行いたい。 

 

 質問 防災マップに掲載されているため池のハザードマップが、大阪府からのデータ 

に拠る為、実態と乖離しているのではないか？ 

 回答 本町のため池は実態調査済みとしてハザードマップが作成されている。 

しかしながら、頂いた意見を考慮し、今後は議会でもチェックしていく。 

 

 質問 京大複合研の原子炉が廃炉になるとの事だが今後の方向性は。 

 回答 炉は廃炉になるが今後の方向性として、愛玩動物への治療や薬剤の研究の為、 

加速器をより一層充実させ、引き続き研究に力を入れていく。 

 

（要望） 

大池に鵜が大群で集まり、山の手台や近隣墓地などで、鳴き声や糞尿で住民が非常に

困っている。熊取町として対応を検討して頂きたい。 

 →担当課と検討の上、議会からも働きかけていく。 


